

de la technologie par l'industrie et l'on souhaite accroître la capacité d'innovation de cette dernière.

La confédération veut que l'on insiste davantage sur l'éducation et la formation et qu'il y ait plus de recherche fondamentale.

La Confédération de l'industrie britannique estime que l'Europe prend plus au sérieux que d'autres régions la menace du réchauffement de la planète, considéré aujourd'hui comme un problème grave. Elle est d'avis qu'on ne devrait pas laisser l'Europe agir seule face à ce phénomène ni unilatéralement à moins, bien entendu, que les mesures prises soient peu coûteuses et avantageuses.

On espère que la Conférence de Rio amènera des pays comme le Japon et les États-Unis à se rallier aux positions de l'Europe. Il est certain que la technologie offre bien des possibilités pour ce qui est de répondre à la menace du réchauffement de la planète.

Quoi qu'il en soit, la Confédération de l'industrie britannique continue de chercher à persuader l'industrie d'accepter des normes environnementales sans l'adoption de mesure législative et elle veut l'aider à améliorer son image dans le domaine de l'environnement.